



能美市立湯野小学校

学校だより

令和7年7月17日

NO.6 発行 学校長

1学期を振り返って… ～気づきから「やさしさ」と「感謝」へ～

72日間の1学期を終えようとしています。4月8日の始業式では、「気づき 考え 行動する」ということを、2年生以上の児童と全教職員に向けてお話ししました。1学期の児童の様子からは、重そうな荷物を持っている教師の姿を見て「先生、手伝うよ！」と荷物を1つ持つ児童の姿などが見られ本当にうれしいと思いました。特にうれしかったのは、児童用トイレを清掃している校務員に「お疲れ様です。ありがとうございます！」と主体的に感謝の気持ち伝えてくれた児童がいたということです。

日常の「あたりまえ」に「気づき」感謝の気持ちを持つことができた児童の姿は、美しいトイレを使うことができる「あたり前ではない」ということに気付き行動している姿です。そんな児童の姿から、1学期の児童の成長を実感することができました。

ご協力ありがとうございました ～学校評価(中間)にかかる保護者アンケート～

学校運営全般に関して多面的に評価し、改善の方向性の検討の一助とするために、保護者の皆様には、保護者アンケートにご協力いただきました。誠にありがとうございました。貴重な評価とご意見をいただきましたことに改めて感謝申し上げるとともに、今後校内で協議を深めながら学校運営の改善に生かしていきたいと考えています。

【いただきましたご意見について<一部抜粋>】

【ご意見】
年2回の資源リサイクルの取り組みについて、回収量などから、見直すことも必要ではないでしょうか。

【学校・育友会より】

資源リサイクルの回収活動については、次年度より実施しないことといたしました。回収施設が地域に充実していること、回収量が減少していること、保護者の皆様のご苦労、教職員の業務改善等を鑑み決定いたしました。ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

～クマの目撃情報に関する対応について～

6月10日のクマの目撃情報に始まった連日の登下校における対応について、ご協力いただき誠にありがとうございました。おかげさまで、児童の安全確保につなげることができました。(学校評価アンケートにて心温まるごお言葉をいただきました。ありがとうございました。)